

Autoridades de la Región Metropolitana establecen Mesa Técnica Sanitaria por Plantas de Tratamiento de Aguas Servidas



El propósito fue buscar soluciones a los eventuales impactos que pueden producir en las comunidades dichos espacios, en beneficio de las y los vecinos.

En un encuentro mandatado por la Delegada Regional, Constanza Martínez, la Delegada Presidencial Provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, junto a las Seremis de Medio Ambiente, Sonia Reyes, y de Agricultura, Monserrat Candia, encabezaron la primera Mesa Técnica Sanitaria Regional por Plantas de Tratamiento de Aguas Servidas.

La autoridad provincial, Sandra Saavedra, detalló que el objetivo fue revisar el estado actual de las Plantas de Tratamiento de Aguas Servidas de la región, de esta manera buscar soluciones a los eventuales impactos que pueden producir en las comunidades.

"Se realizó la primera mesa que abordará la problemática de las Plantas de Tratamiento de Aguas Servidas de la Región Metropolitana, particularmente aquellas que no se encuentran bajo la normativa del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), o están controladas por la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS) del Ministerio de Obras Públicas. Hemos visto que en la Región Metropolitana tenemos un importante número de plantas que se encuentran bajo la vigilancia de la Seremi de Salud, y que actualmente son administradas por los municipios, con bajas capacidades y bastantes deficiencias".

En esta línea, la autoridad precisó que es una preocupación que lleva tiempo, "sin embargo, como Gobierno nos queremos hacer cargo de esta temática, y estamos revisando poder ver cuál es la gobernanza de este sistema, para hacer una caracterización y determinar las dimensiones que lo afectan, además de controles y las sanciones respectivas, sus debilidades y de qué manera -desde el Estado- podemos apoyar para sobrellevar estas debilidades", indicando que se generó la idea de diseñar conceptualmente un sistema nuevo e integrado, "donde se buscará financiamiento del Estado", valorando positivamente la instancia, detallando que se efectuarán encuentros mensuales, con el objetivo de generar un primer informe de la situación regional.

Destacar que en la jornada de trabajo participaron las y los delegados provinciales de Cordillera, Alejandra Cortes; Talagante, Stephanie Duarte; Chacabuco, Giordano Delpin; junto a representantes de delegación provincial de El Maipo; además del Jefe Fiscalización Regional de la Superintendencia de Medio Ambiente, Esteban Dattwyler; y diversos profesionales de la Seremi Salud, SAG metropolitano, Comisión Nacional de Riego (CNR) y la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere).